

La rana toro es una peligrosa invasora que amenaza la biodiversidad de Aceguá. Vení a informarte del problema, de como se controla, de como se pesca y de como se come!!!



Charla abierta a todo publico

Escuela de Aceguá
Sábado 19/08—14 hs.

Organiza: Ju´í y Comisión Cultura Aceguá





SE BUSCA !

La rana toro invade Aceguá



La zona de serranías en la frontera Uruguay-Brasil tienen una diversidad de animales y plantas nativas única. Conocerla y cuidarla es un valor para todos!

Desafortunadamente, en Aceguá se liberaron accidentalmente unas ranas que vinieron de Norteamérica para ser criadas en granjas para consumo humano. Si bien el negocio de la cría no funcionó, se generó una invasión.

La rana toro, de un tamaño mayor que las nativas, no tiene enemigos naturales y es un voraz depredador. Desde hace algunos años se está expandiendo y donde llega desplaza a la fauna nativa, especialmente anfibios.

¿Cómo reconocerla?

Habita más en el agua. Tiene patas traseras con membranas para nadar.



Tiene un tímpano visible tras del ojo. Más grande en los machos.

Canta parecido a un mugido de toro.



Gran renacuajo, verde.

¿Qué podemos hacer?

- Pescarla de los azudes y comerla. Es muy divertido y son muy ricas!!!
- No introducirlas vivas a nuevos sitios
- Avisar a los investigadores cuando las encontramos

Más información....



jui.anfibios@gmail.com



juianfibios.wordpress.com



Rana toro en Aceguá

